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Не просто злые, а очень злые языки 
Администрации РГО болтают что, якобы 
предстоит продажа не только участка от 
Пробойного до «Баден Бадена», но и вся 
прибрежная зона от ДК «Металлург» до сли-
яния с рекой Быстрой и на 300 метров в глу-
бину леса от берега реки Реж. 

Но и это еще не все: озлобленные и ос-
ведомленные языки в Администрации РГО 
уверяют, что не только земля между Про-
бойным родником и «Баден-Баденом», а так-
же на Гавани от ДК «Металлург» и до устья 
Быстрой, но и любимая жителями Шестого 
участка Песчанка тоже попала в поле зре-
ния тех, кто хочет все это запустить в, так 
сказать, «деловой оборот».

Участок номер 66:22:0000000:7218 пло-
щадью почти 58 гектаров, то есть 5780 соток 
земли, с границами от края застройки Ше-
стого участка, дороги на Быстринский, про-
ходящий краем дороги между лесом и сада-
ми, с севера идущий по краю берега реки 
Реж, неожиданно появился на кадастровых 
картах именно 02.03.2023 года.  Запомните 
эту дату, к ней мы вернемся позже.

Скажите мне, пожалуйста, с чего вдруг 
в регистрационные данные этого земель-
ного участка после регистрации в 2022 
году вдруг срочно внесли изменения? Да, 
вы правильно подумали: участок выгодно 
расположен в лесном массиве с выходом 
на реку, а главное, имеет жемчужину в виде 
песчаного пляжа с чудесным видом на ска-
лы на реке Реж и на реке Быстрой.

 
 НАЧАЛЬНИКОМ КОМИТЕТА 

ПО УПРАВЛЕНИЮ ИМУЩЕСТВОМ 
НАЗНАЧЕН ПРЕДСТАВЛЯВШИЙ 

В.Ю.РАЕВА В СУДЕ РАБОТНИК УГХ

Евгений Владимирович Федоровских, 
юрист УГХ, который неоднократно в рабо-
чее время представлял в гражданском суде 
интересы частного истца - Валерия Юрье-
вича Раёва, требовавшего от газеты «Ново-
сти Режа» прекратить называть его депута-
том с определенного рода наелонностями. 

Исходя из каких соображений Федо-
ровских в рабочее время представлял в 
суде интересы любимого подрядчика Главы 
РГО, можно было бы только догадываться, 
если бы вдруг не неожиданное назначение 
этого персонажа на должность начальника 
Комитета по управлению имуществом.

Теперь понятно, почему на протяжении 
всего 2022 года, Ольгу Бочкареву, предыду-
щую начальницу КУИ, настойчиво рекомен-
довали в Контрольный Орган. Злые языки 
теперь намекают, что Бочкарева была 
крайне против распродажи всех городских 
земель, выходящих к реке Реж, вроде как 

еще и по каким-то странным даже для нее 
схемам.

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ СЕРГЕЙ ЛЕОНТЬЕВ 
БЫЛ ИЗГНАН С ЛОДОЧНОЙ СТАНЦИИ НЕ 

СЛУЧАЙНО?
Теперь становится понятно, почему в 

последний год закрутились дела вокруг зе-
мельных участков, выходящих к воде. 

Началось все вроде бы с пляжа «НЕ-
ПТУН», но в тени остались некоторые 
другие странности, например, изгнание 
с бывшей лодочной станции Гавани ИП 
С.В.Леонтьева, вложившего свои кровные 
в благоустройство этой территории. Как, 
впрочем, и история с веревочным парком 

рядом с «Баден-Баденом». Люди потратили 
деньги, пытаясь организовать бизнес, ра-
ботая себе в убыток, надеясь на раскачку 
этих услуг на радость населению. Но - нет, 
Администрация одномоментно расторгла 
с ними всеми договоры аренды, опять же 
якобы по требованию Прокурора Удалова. 

 Участок номер 66:22:0000000:3950, 
площадью в 21 гектар, то есть 2130 со-
ток земли, от ДК «Металлург» до устья 

реки Быстрой, глубиной 300 метров от 
берега реки Реж неожиданным образом 
01.01.2023 года был уточнен на кадастро-
вых картах. Полагаю, в ближайшее время, 
из него будет вычленена земля под ДК «Ме-
таллург», а остальное легко может посту-
пить в «деловой оборот» Администрации 
РГО под руководством Ивана Геннадьеви-
ча. Тем более теперь, когда комитетом по 
управлению имуществом Администрации 
руководит Е.В.Федоровских, бывший ра-
нее юристом и представлявший  интересы 
В.Ю.Раёва в суде. А теперь он будет пред-
ставлять интересы Раёва в имуществен-
ных вопросах? Интересно, кто-то считает 
случайным стечением обстоятельств факт 
того, что юрист УГХ Евгений Федоровских 
неоднократно в рабочее время находился 
не на рабочем месте на улице Трудовой, а 
представлял интересы В.Ю.Раёва в Город-
ском Суде?

Неделю назад, когда писал предыдущую 
статья, на кадастровых картах еще не было 
участка от Пробойного ключа до «Баден-Ба-
дена»: он появился лишь в субботу, причем 
даты внесения сведений нет вовсе.  Вид ис-
пользования обозначен как земли населен-
ных пунктов – «отдых». Площадь участка 4,5 
гектара, то есть 449 соток земли, которую 
при желании можно разделить на 60–90 
участков, с рыночной ценой каждого 1–2 
миллиона рублей. Есть большущие подо-
зрения, что городская казна лишится всех 
этих чудесных прибрежных земель вовсе 
даже не по рыночной цене, а за сущие ко-

пейки, а, возможно, и вообще без копейки 
поступлений в бюджет.

ИНВЕСТ-ПРОЕКТ, 
ПОЭТОМУ БЕСПЛАТНО?

Как уверяют злые, точнее сказать разъ-
яренные происходящим и осведомленные 
языки в Администрации РГО (но в такое 
даже я не верю): все выше перечисленные 
участки будут переданы их будущим вла-
дельцам чуть ли не бесплатно или бесплат-
но совсем. 

Предыдущая статья наделала шума. Граждане возму-
щены тем, что общественная зона от Пробойного род-
ника и до «Баден-Бадена», возможно, будет переда-
на Главой РГО Карташовым неизвестно кому. Но, судя 
по всему, это только цветочки, ягодки будут дальше. 

Карташов еще в 2015 году обещал 
великолепную набережную  от ДК и до лодочной станции

Газета «Губернский Вестник», 
где Карташов и Ко обещал плавательный бассейн
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Якобы передача участков, будет осу-
ществляться по какому-то мудреному инве-
стиционному проекту, благодаря которому 
в экономику Режевского городского округа 
поступят астрономические суммы инвести-
ций. Можно было бы с ходу отмести такие  
разговоры, но вспомните: в 2015-16 годах 
тот же самый Карташов и остальные Воз-
рожденцы Режа в своей газете «Губернский 
Вестник» обещали великолепную набереж-
ную от ДК «Металлург» и до бывшей лодоч-
ной станции, где люди могли бы прогули-
ваться, любуясь нашей природой. 

Но по какой-то странной причине, те-
перь мне понятно по какой, Администрация 
затеяла игру в голосование, в финале кото-
рой получилось, что жители Гавани чуть ли 
не единогласно отвергли идею набережной 
от ДК «Металлург» до лодочной станции, 
выбрав парк около реки Талица…  Рядом 
с центральным канализационным коллек-
тором и заболоченной поймой Талицкого 
пруда. 

Лично я все эти действия прошляпил и 
теперь могу судить об этом театре лишь по 
заметкам в соц.сетях и на сайтах, такие как 

Госуслуги, где, судя по всему, активно голо-
совали бюджетники. А как голосуют бюджет-
ники и почему – всем известно и понятно.

Голосование за парк Талицкий удачно 
сложилось, несмотря на соседство с заболо-
ченной поймой Талицы и канализационным 
коллектором. Никто, видимо, и не посмел 
сказать о постоянном запахе на территории 
будущего парка Талицкий.  Но вот что ин-
тересно: как бы для конкуренции в такого 
рода голосованиях должны быть предло-
жены несколько мест на усмотрение граж-
дан, в том числе - и зона набережной от ДК 
«Металлург» до бывшей лодочной станции. 
Не странно, что выбрали для парка место, 
которым стала именно запашистая площад-
ка через дорогу от «Магнита» на улице Пав-
лика Морозова, рядом с канализационным 
коллектором и болотом поймы Талицы? Да 
и невероятная цена в 78 миллионов рублей, 
за которую в 2020 году можно было постро-
ить 2000 квадратных метров, например, 
спортивного сооружения с крышей и разде-
валками, тоже указывает, что размер  пред-
полагаемого объекта федерального финан-
сирования должен бы быть гораздо больше.

НАБЕРЕЖНАЯ, 
КОТОРУЮ ПРИВОДИТ В ПРИМЕР

 МИНСТРОЙ РФ, НЕ В РЕЖЕ
Верхнему Тагилу повезло, потому что го-

родом управляет не Иван Геннадьевич Кар-
ташов и компания, а совсем другой человек. 

Поэтому там открыли набережную всего 
за 40 миллионов рублей, которую Минстрой 
РФ приводит в пример всем регионам.

Но сегодняшнее повествование не о 
хороших и плохих набережных,  это было 
лишь отступление, чтобы показать, что в 
Реже, на мой взгляд, было сделано для того, 
чтобы  земельные участки у воды и леса, 
имеющие высокую коммерческую стои-
мость, в случае их перепродажи частникам, 
не были застроены набережными и парка-
ми для общественного блага режевлян, а 
остались бы в распоряжении чиновников 
для их возможного дальнейшего «хозяй-
ственного оборота» по усмотрению этих 
же чиновников.  

И вот все случилось. В Верхнем Тагиле 
- чудесная набережная всего за 40 миллио-
нов рублей. За эти деньги там воздвигли не 
только 10-метровый маяк, но и скейт-парк, 
волейбольный корт, футбольный корт и ба-
скетбольный корт. А еще пляж и все к нему 
прилагающееся. 

Таким образом, по моему глубокому 
убеждению, и земля от ДК «Металлург» до 
устья Быстрой осталась в распоряжении 
Администрации во главе с Карташовым, и 
подряд на 70 миллионов рублей получил 
один из любимых подрядчиков Главы РГО 
Карташова - семья Вавиловых. А еще стро-
ительство парка Талицкий растянуто на два 
года. И при вложении в предусмотренные 
проектом «скамейки, урны, освещение, 
озеленение, детскую игровую зону (качели, 
комплекс для воркаута) в деревянном ис-
полнение, а также шрифтовую композицию 
«Талицкий», вероятно, можно будет индек-
сировать на несколько миллионов из мест-
ного бюджета. 

КОТТЕДЖНЫЙ ПОСЕЛОК 
ГАВАНСКИЙ С СОБСТВЕННЫМ 

СТАДИОНОМ И ТРОПОЙ ЗДОРОВЬЯ?
И это - не издевка автора статьи, это - 

конкретные документы, которые вы сами 
можете посмотреть в интернете. Как на-
пример скрин с Госуслуг, где куратором 
проекта числился Борис Андреевич Вос-
трокнутов, член общественной палаты – 
телефон прилагается. 

Но вернемся к нашим с вами пляжам и зо-
нам у реки, от бремени владения которыми 
в скором времени, дорогие граждане Режа, 
вас, вероятно, предполагается освободить.  
В итоге, как мы видим, первый прибреж-
ный скандал с пляжем «НЕПТУН» - это лишь 
цветочки. Теперь речь идет уже о продаже 
земли от Пробойного ключа до «Баден-Ба-
дена». Землю, вероятнее всего, огородят 
забором, разделят на участки, которые 
после «успешного» перевода земли в зем-
ли ИЖС продадут. Возможно, аналогичная 
ситуация и с несостоявшейся набережной 
от ДК «Металлург» до самого до устья реки 
Быстрой. 
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В  Верхнем  Тагиле  нет  Карташова, наверное, поэтому есть НАБЕРЕЖНАЯ  ОГНЕЙ - 
пример  благоустройства  для  российских  регионов

Это - уже  существующая набережная 
в  Верхнем Тагиле,  еще  и  с  маяком 

метров  10  в  высоту. 
И  всего  за  40  миллионов



Участок – огромный: глубиной от среза 
воды аж 300 метров.  Если его ваши 11 депу-
татов от «Возрождения Режа-Два» переве-
дут под ИЖС, то участков получится много. 
Причем значительная часть будет прямо в 
лесном массиве с чудесным видом на воду. 
И надо понимать, что за забором останется 
и Тропа здоровья и стадион «Школьник». Ко-
нечно, всем потом скажут: пожалуйста, гу-
ляйте на здоровье, и на стадион, и на тропу 
здоровья – милости просим… Но как туда 
попадешь - забор же не перепрыгнешь? А 
будет ли этот новый коттеджный поселок 

называться «Карась Озерский -2» или «Га-
ванский»? Время покажет… Зато останется 
место для купания в конце улицы Чапаева. 
Правда, дно там каменистое и ширина  для 
пары десятков загорающих.

ОПЯТЬ ПОТОМ СКАЖЕТЕ, ЧТО ВАС НЕ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ?

Есть вопросы и по участку вокруг Пяти 
Братьев, в том числе, и пляж Песчянка. 

Только потом, когда путь к пруду - ис-
купаться позагорать - будут преграждать 
заборы, а те, кто живёт в пятиэтажках на Ко-

стоусова, 79 и 81 будут рассказывать другим, 
как поживают в элитном поселке Гаванском 
и что теперь есть на месте бывшей лодочной 
станции и кто купается на песчаных пляжах 
до и после бывшей лодочной…  Не говорите 
потом, что вас не предупреждали и вам ни-
кто не говорил. Ведь такое место еще поис-
кать: и река, и пейзаж, а еще рядом магазины, 
детский сад, школа, Дворец культуры, где 
разные бесплатные для детей кружки. 

Поэтому и будут стоить эти участки под 
дома состоятельных людей хороших денег. 
Кто платит, тот и заказывает музыку. Другое 
дело: кому платят и куда уходят деньги?..

Не говорите потом, что не знали, что зем-
ли будут отданы под так называемый «инве-
стиционный проект» и доступ к воде будет 
перекрыт забором, а в бюджет денег, вероят-
но, не поступит нисколько.

На мой взгляд, Иван Геннадьевич Карта-
шов очень любит употреблять слова, кото-
рые, как ему кажется, должны употреблять 
должностные лица типа него, в том числе, и 
слово «инвестиции». Так вот про инвестиции, 
что на самом деле к нашему случаю никак 
не относится: примерная стоимость всех зе-
мельных участков после их разделения под 
ИЖС и перепродажи, может варьироваться в 
пределах 300 – 350 миллионов рублей.

АППЕТИТ ПРИХОДИТ 
ВО ВРЕМЯ ЕДЫ?

Это даже больше, чем из бюджета ушло 
на котельную между Гаванью и Быстрин-
ским. Ту самую, где ничего даже не начина-
лось, а только  срублен и продан лес. Ту са-
мую несуществующую котельную, о трате на 
которую 230 миллионов бюджетных рублей 
писали даже федеральные СМИ. Ту самую 
котельную, после саркастического «перере-
зывания ленточки» Народными депутатами 
в дату, в которую Карташов обещал ее запу-
стить, территорию скрыли от глаз забором. 

Может быть, не случайно как раз на 
мысе между рекой Реж и Быстрой год  на-
зад встречались городской Прокурор 
Н.А.Удалов и В.Ю.Раёв? Но об этом - в сле-
дующей публикации. И кстати, вы обратили 
внимание на цифры? Три года назад, когда 
газеты писали о подрядах лучшего подряд-
чика Главы РГО, речь шла о подозрения в 
переплате нескольких миллионов. Сегодня 
мы говорим уже о сотнях миллионов. 

Ну и не случайно же все земельные 
участки подверглись уточнению в начале 
2023 года? А случайно ли начальником КУИ 
стал юрист УГХ, регулярно  представлявший 
в судах интересы В.Ю.Раёва? 

Вы еще надеетесь, что вас не коснется 
происходящее в городе? 

Виктор Александров
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 В Верхнем Тагиле за 40 миллионов 
на сравнимой с нашей площади набережной есть скейт-парк, 

футбольный, волейбольный и баскетбольный корты

В Реже за 70 миллионов установят еще и урны, 
скамейки и детскую игровую зону

Не тема ли миллиардных инвестиций, 
о которых Карташов лгал 

в прошлый раз, подсказывает 
передать земли у реки даром под некий 

загадочный «инвест.проект»?

Кто  управляет Администрацией 
и назначает на должности?

О готовности предприятий жилищно-
коммунального хозяйства, муниципальных 
учреждений и жилищно-коммунального 
хозяйства, муниципальных учреждений и 
жилищного фонда к прохождению отопи-
тельного периода 2023/2024 гг. на 5 октября 
2023 года.

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: Ин-
формация была направлена в Думу 5 октя-
бря. Ростехнадзор проводит проверку в 
части готовности муниципалитета. Мы 
считаем, что готовы. Остальное будет 
понятно в понедельник. У меня все. 

Е.В.Сурнин: Александр Иванович, в двух 
словах… Как-нибудь прорвемся?

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: Ну да. 
М.С.Шарова: Около котельной №3 вы-

копали канализацию. Входила ли инженер-
ная сеть водоотведения в систему котель-
ной №3 и нарушена ли сейчас? Повлияет ли 
это на деятельность котельной №3?

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: Не по-
влияет. 

Все коротко и ясно. Вопросов больше 
нет. 

А если погрузиться в суровую действи-
тельность, то дела обстоят не так хорошо, 
как хотелось бы. 

Долги, долги, долги…
Отчет, предоставленный в Думу: «Рабо-

ты, запланированные в рамках подготовки 
к отопительному периоду, выполнены в со-
ответствии с графиком на 100%. Все 18 ис-
точников отопления работают в штат-
ном режиме. Все объекты социальной сферы 
подключены на 100%. 

На текущий день для обеспечения стод-
невного запаса котельного топлива муни-
ципальным предприятиям, осуществляю-
щим теплоснабжение объектов социальной 
сферы и жилого фонда, Администрацией 
РГО предоставлены муниципальные гаран-
тии на общую сумму более 43 миллионов 
рублей. На текущий день заготовлено угля 
в количестве 5211,25 тонн при стодневном 
запасе 2823,3 тонн, кроме того заготовле-

но дров для котельных и печей в количестве 
40,6 м.куб. 

Кредиторская задолженность органи-
заций, осуществляющих деятельность по 
оказанию жилищных и коммунальных услуг 
в РГО по состоянию на 5 октября 2023 года 
составляет 440,4 млн.руб (просроченная 
кредиторская задолженность составляет 
412, 4 млн.руб.), в том числе перед основными 
поставщиками топливно-энергетических 
ресурсов:

- перед ЗАО «Уралсевергаз» за потреблен-
ный природный газ 320,802 млн.руб.;

- перед ОАО «ЭнергосбыТ Плюс» за потре-
бленную электрическую энергию 88,725 млн.
руб.;

- перед ЗАО «Уралуглесбыт» за постав-
ленный уголь задолженность составляет 
14,5 млн.руб.

В качестве урегулирования вопроса по за-
долженности по поставляемым ТЭР муници-
палитет изыскал возможность предостав-
ления субсидии предприятиям ЖКХ в размере 
25 миллионов рублей, также принял участие 
в отборе по предоставлению межбюджет-
ного трансферта из Областного бюджета 

на погашение задолженности за уголь и полу-
чил в бюджет 28 миллионов рублей. 

Просроченная дебиторская задолжен-
ность организаций жилищно-коммунального 
хозяйства муниципального образования РГО 
по состоянию на 1 сентября 2023 года со-
ставляла 187,745 млн.руб., из нее просрочен-
ная задолженность населения за оказанные 
жилищные и коммунальные услуги составля-
ет 143,88 млн.рублей.

По состоянию на 1 октября 2023 года 
оформлено паспортов готовности к осенне-
зимнему периоду: по многоквартирным жи-
лым домам 326 штук, что составляет 100%, 
в том числе муниципальное жилье 100%.

Информирование населения о ходе под-
готовки объектов и сетей ЖКХ, жилищного 
фонда и объектов социальной сферы к осен-
не-зимнему периоду 2023/2024 гг. осущест-
вляется через различные средства массо-
вой информации». 

Держим кулачки и искренне верим, что 
все-таки коммунальные системы сдюжат… 
Как-нибудь прорвемся!

Ирина Белоусова

Ежегодно на водоемах России гибнут 
около 10 тысяч человек, немалая часть – 
жертвы тонкого льда. Обманчивые первые 
заморозки и реки, припорошенные снегом, 
часто оказываются ловушкой. Надо при-
нимать во внимание тот факт, что даже в 
декабре – январе на реках сохраняются не-
замерзающие полыньи. А в осенний период 
опасность выхода на первый хрупкий лед 
особенно велика. 

В связи с этим сотрудники 223 пожар-
но-спасательной части совместно с сотруд-
никами отдела надзорной деятельности и 
профилактической работы РГО, АГО прове-
ли профилактический рейд в рамках  акции 
«Тонкий лед» по  безопасности людей на во-
дных объектах. Мероприятие направлено 

на предупреждение трагедий на водоемах, 
выявление несанкционированного выезда 
автотранспорта и выхода людей на лед, а 
также усиление профилактической работы 
среди населения.  

В процессе рейда по водоемам сотруд-
ники МЧС провели разъяснительную работу 
и профилактические беседы с гражданами 
и с любителями подледной рыбалки. На-
помнили, что в период становления льда 
на водоёмах находится крайне опасно. 
Если же вы всё-таки оказались на водоёме 
и провалились — не паникуйте, не делайте 
резких движений, стабилизируйте дыхание. 
Раскиньте руки в стороны и постарайтесь 
зацепиться за кромку льда, придав телу 
горизонтальное положение по направле-

нию течения (если это река). Попытайтесь 
осторожно налечь грудью на край льда и за-
бросить одну, а потом и другую ногу на лёд. 
Если лёд выдержал, перекатываясь, медлен-
но ползите к берегу. Ползите в ту сторону, 
откуда пришли, ведь лёд уже проверен на 
прочность. Чтобы этого не произошло — не 
выходите на лёд водоёмов!

В свою очередь, сотрудники МЧС так же 
обращают внимание родителей, что необхо-
димо усилить контроль за своими детьми в 
осенний период, провести беседы об опас-
ности нахождения на водоемах в этот пери-
од времени, избегать проведения досуга на 
покрытых тонким льдом водоемах. И обяза-
тельно помнить, что именно взрослые несут 
ответственность за своих детей и должны 
своевременно прививать им правила тех-
ники безопасности. 

Чтобы правила пребывания на льду луч-
ше запомнились, рыбакам и прохожим раз-
дали памятки о мерах предосторожности на 
льду, напомнили номер телефона экстрен-
ной службы -101 и 112.



С первых дней начала специальной военной операции 
Захарова Людмила Геннадьевна влилась в ряды волонтеров 
и по сей день работает в пункте приема гуманитарной по-
мощи. Ее рассказ получился очень эмоциональным, порой, 
со слезами на глазах и искренней верой в победу. 

Л.Г.Захарова: У меня дома одни мужчины: муж, сыновья. 
Я не могла остаться в стороне. Нас снабдили пряжей, и 
наши клубочки покатились по всей области и не только. С 
Ивделя приезжали, с Березовского, Екатеринбурга, с окрест-
ных сел и деревень, забирали нашу пряжу и отдавали жен-
щинам, которые вязали носочки нашим бойцам. Нам даже 
из Москвы пришла посылка с пряжей. А в письме написано: 
«Мы тут не вяжем, а вы 100% свяжете». Мы и связали носки, 
а потом Ирина Александровна сфотографировала и от-
правила им отчет. 

Многим кажется, что связать носочки – это очень про-
сто. Далеко не ерунда, это очень большая кропотливая ра-
бота. Их надо не только связать, потом надо постирать, 
связать парами, написать размер и упаковать. Когда для 
дома вяжешь 2-3 пары – это одно, а когда наши женщины вя-
жут по 80-100 пар – это совершенно другая нагрузка. У них 
пальцы в кровь стерты и заклеены лейкопластырем. Я лечи-
ла их тут, сама делала настои, мазала мозоли на пальцах. 
Суставы у многих болели.

Одна женщина пришла в наш пункт и говорит: «Люд-
мила Геннадьевна, представляете, спицы были черного 
цвета, а сейчас облезли». Вязали ночами. Я, конечно, их ру-
гала, просила ночами не вязать и поберечь здоровья, зрение, 
руки. Женщины приходили, и я вижу, что глаза красные от 
лопнувших сосудов, а это значит, сидели и днем и ночью 
вязали. Чтобы они все делали не во вред себе, нам ведь надо 
дождаться всех, кто ушел на СВО. 

Представляете, женщины, пока едут в автобусе из села 
в город, успевают по дороге вязать. Боятся потерять хоть 
одну минутку. Я им говорю: «Вы хоть посмотрите на пре-
красное вокруг себя, какая красота, наслаждайтесь, пока 
едете». Женщины вяжут носки не только своими руками, но 
и на вязальной машине по 80 пар. 

Еще хочу сказать про первое письмо, которое у нас по-
явилось в пункте приема гуманитарной помощи. Помни-
те, как в Великую Отечественную письма-треугольнички 
были? У нас первая Кукарцева Зоя Николаевна написала та-
кое письмо ребятам на СВО. Когда мы его обнаружили, то 
читали все вместе и плакали. Перечитывали по нескольку 
раз, ведь она обращалась к нашим защитникам: «Мы вас 
ждем, а мы, как сможем, поможем. Вернитесь живыми!» На-
талья Манькова принесла молитву, с которой ее дед про-
шел весь 1941 год. В носки вместе с молитвой женщины кла-
дут сладости. 

И постепенно пункт сбора стал еще и комнатой психо-
логической разгрузки. Если что-то у кого-то случалось, все 
приходят, и мы стараемся решить тот или ной вопрос. А 
если не можем, то обращаемся к Алене Аркадьевне Чепчуго-
вой. 

Еще мне очень хочется отметить женщину с Перво-
майки. Ее зовут Зинаида Леонидовна Козлова, она - инвалид. 
Зинаида Леонидовна по-особенному сворачивает носочки. 
Женщины, которые приходили к нам, учились у нее. В хране-
нии очень удобно, занимает мало место. 

Еще мне хочется отметить Топоркову Любовь Викто-
ровну, которая связала носки с надписью «Спаси и сохрани», 
а Топоркова Галина Федоровна принесла их в пункт приема 

гуманитарной помощи.
Приносят в пункт не только носки, но и лекарства, де-

нежные средства, а я передаю все это в Штаб. Отчет в три 
группы: в Штаб, в группу «Женская помощь фронту» и у меня 
есть еще своя группа. Нас вся эта ситуация объединила в 
одну большую семью. 

Мои помощницы - Попова Любовь Викторовна и Бачини-
на Ирина Александровна - упаковывают носки в мешки, под-
писывают, сколько и какое количество там пар, перематы-
вают изолентой, чтобы мешки не порвались при погрузке. 

Любови Васильевне Супиной, самой старшей женщи-
не, которая вязала носочки ребятам на СВО, было 87 лет. 
Она жила в Черемиске и до последнего своего дня помогала 
Штабу гуманитарной помощи. Вязать в последнее время не 
могла, но распускала кофты и так далее. В прошлом году ее 
дочь Елена Александровна Сибирякова привезла три клубка. 
Подает мне и говорит: «Это последние…» Я все поняла. Лю-
бови Васильевны уже, к сожалению, нет с нами.

Говорят, что молодежь у нас равнодушная. Нет, не все 
такие. К нам приходит Лиза Симакова, она - студентка 
техникума. Я не могу принять деньги от ребенка, который 
еще учится. Она пришла с мамой. Оказывается, Лиза сама 
зарабатывает деньги и покупает на них медикаменты, 
продукты. Многие девочки из техникума ко мне приходили, 
брали пряжу и вязали носки нашим солдатам. Так что у нас 
молодежь замечательная. 

Без доброго посыла и мыслей о нашей победе невозмож-
но собирать для наших воинов помощь. У нас все идет от 
чистого сердца, с молитвами и словами поддержки! Они 

должны знать и чувствовать, что мы с ними. У нас здесь 
свой фронт. И только объединившись, мы вместе все пре-
одолеем, и победа будет за нами!

Большое спасибо всем, кто помогает по мере своих сил 
и возможностей. У нас люди очень добрые и отзывчивые. Мы 
будем поддерживать наших мужчин столько сколько нужно!

PS: Друзья, если у вас остались клубочки шерстяных 
ниток и вы готовы ими поделиться, приносите их в 
пункт приема гуманитарной помощи, который нахо-
дится по адресу ул.Ленина, 70/2, магазин «Астра», в ТЦ 
«Премиум» 2 этаж, ул.Заводская, 8/2. В прошлом сезоне 
было связано и отправлено на СВО более 3500 тысяч 
пар носков. Спасибо всем за помощь!

Ирина Белоусова
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В октябре месяце текущего года на ин-
формационных стендах в подъездах нашего 
многоквартирного дома по улице Спортив-
ная, 3 появились сообщения о том, что про-
водится общее собрание в заочной форме в 
виде онлайн голосования с использовани-
ем ГИМ ЖКХ. 

Мы, пенсионеры, ветераны Механиче-
ского завода, вдовы, коих в доме проживает 
большинство, рады, что господин Исаков 
оценил так здорово наши айтишные спо-
собности в части онлайн операций. Вот бы 
нам еще компьютеры раздали да бесплатно 
интернет провели.

Как это у вас, администратор собрания, 
хватило ума провести опрос (Если это ваше 
творение, так как нет ни одной отметки на 
листочках, появившихся в ящиках нашего 
многоквартирного дома) на тему проведе-
ния капитального и текущего ремонта, ког-
да эта тема в наших умах, но не в ваших бу-
магах, с 2015 года озвучивается, как ремонт 
крыши и косметический ремонт подъездов. 

Теперь о тротуарных плитах. Они кому-
то понадобились, не так ли? Еще в 2012 
году мы всеми собственниками многоквар-
тирного дома по улице Спортивная, 3,5, 
М.Горького, 25\1 отстаивали эти тротуарные 
плиты, так как почва болотистая, плиты тро-
гать нельзя. 

И тема ремонта крыши поднимается уже 
8 лет, а где средства? Не было ни одного от-
чета «УК Реж». Вы ведь и Вавилова пригла-
шали по вопросу ремонта крыши в нашем 
доме. 

В 2018 году вы нам предложили своего 
работника, живущего в нашем доме, упол-
номоченным на представление интересов 
собственников на проведение работ, свя-
занных с улучшением условий проживания. 
Она до сих пор не знает, что значит Совет 
дома, понятия не имеет о смете работ и так 
далее. Но акты подписывает все, так как, 
видимо, считает 100 рублей с квартиры она 
получает только за подпись. 

У нас на руках отчет УК за 2021 год, из ко-

торого видно, что на покраску малых форм 
(решетка около 9 подъездов высотой 20 см) 
потрачено 44 тысячи 722 рубля 85 копеек в 
июне 2021 года. Доставка, монтаж, подклю-
чение, демонтаж новогодней елки высотой 
2 метра за 2020-2021 гг. – 19 тысяч 612 ру-
блей 51 копейка, за 2021-2022 гг. – 12 тысяч 
444 рубля 49 копеек. Плюс демонтаж гир-
лянды 927 рублей 8 копеек. 

Вернемся к опроснику. С какой целью 
вы запрашиваете персональные данные 
собственников нашего многоквартирного 
дома, если у вас в УК есть эти данные? И что 
за анонимное соглашение №1 от 03.10.2023 
года к договору управления многоквартир-
ным домом вы пытаетесь «протащить» че-
рез систему ГИС ЖКХ?

Следующий вопрос к господину Исако-
ву будет о вентиляции многоквартирного 
дома по ул.Спортивная, 3. Она не работает. В 
отчете за 2021 год значится прочистка вен-
тиляции в кВ.44, 38 на сумму 1139 рублей. 
А в остальных 113 квартирах? Нам не дают 

ключ, чтобы проверить, что стало с венти-
ляционными колодцами на крыше, так как 
жильцы выгребают лопатками из вентиля-
ции своей квартиры голубиный мусор. Вас 
это не интересует?

Вопрос к депутатам Н.А.Бачинину и 
С.Л.Николаевой, директору школы №2. Те-
плоснабжающая компания при устройстве 
своего объекта разрушила тротуар, постро-
енный по федеральной программе между 
домами № 3 и 5 по улице Спортивной. Уча-
щиеся, жильцы этих домов ходят по про-
езжей части. Автомашины, приезжающие 
в торговые точки, ставят свой транспорт 
вплотную к автомагазину, опять же вынуж-
дая нас шагать по проезжей части.

Очень хотелось бы получить отчет УК за 
2022 год, а в 1 квартале 2024 года и за 2023 
год. 

Копия обращения с подписями 
собственников жилых помещений 

МКД Спортивная, 3  
имеется в распоряжении редакции

«Здравствуй, мой Храбрый Воин, мой Защитник! Я понимаю, что ты рискуешь сво-
ей жизнью ради нас, мирных людей. Мы все под твоей защитой. Всем сердцем желаю 
тебе вернуться живым и невредимым домой, где тебя любят и ждут. Сохрани при себе 
эту молитву: она спасает воинов в любой ситуации. Все матери мира молятся за тебя. Да 
хранит тебя Бог!» - такие письма поддержки с молитвой о возвращении наших ребят с 
СВО кладут в шерстяные носки, связанные с любовью и душевным теплом, женщины. 
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За 70 лет существования в специализированной  боль-
нице восстановительного лечения «Липовка» было не-
сколько руководителей. При изучении архивов больницы 
оказалось, что только в первое десятилетие ее работы эту 
должность занимали, минимум, шесть человек, но большин-
ство из них проработали недолго.

Первым главным врачом «Липовки» стала Бледных Зоя 
Михайловна, проработавшая в должности с 1953 по 1959 
год. В феврале 1959 года на должность заведующего Ли-
повской участковой больницей был принят И.И.Ишимбаев, 
но уже в апреле того же года он был переведен на работу в 
Реж. До августа 1959 года заведование было доверено фель-
дшеру «Липовки» Тамаре Ивановне Минеевой, которой и 
раньше приходилось замещать руководителя. В конце лета 
приказы по больнице подписывает Денисова, а с января 
1960 Э.Б.Судникович. В сентябре 1960 на должность главно-
го врача Свердловским облздравом  назначена выпускница 
Ростовского мединститута Эмма Михайловна Фабрикант. 
Позже под подписью главврача значится фамилия Анчути-
ной Валентины Филипповны. В октябре 1962 года главвра-
чом из Режевской районной больницы переводят Римму Зо-
тиковну Мальцеву. Но, судя по всему, это назначение было 
временным, так как во всех сохранившихся источниках 
значится, что до 1967 года заведующей «Липовки» работала 
фельдшер В.Ф.Анчутина. Долгое время – с 1967 по 1983 год 
– пост главного врача занимала Бочек Лидия Николаевна. А 
затем до августа 1984 года руководила больницей Демина 
Галина Михайловна.

В августе 1984 года главным врачом, которого, без 
сомнения, знает большая часть режевлян, стал Евгений 
Емельянович Соловьев, человек огромного оптимизма, 
неиссякаемой энергии и невероятной харизмы. 

«Под руководством Евгения Емельяновича больница 
росла, развивалась, совершенствовались диагностиче-
ские и лечебные методики, расширялся их спектр. Важно, 
что каждый новый шаг делался «на вырост», с учетом бу-
дущих перспектив. А также с любовью к пациентам. С за-
ботой об их удобстве и душевном комфорте. Благодаря 
этому в «Липовке» царит особая атмосфера доброжела-
тельности, домашнего уюта, доверительных отноше-
ний между пациентами и специалистами больницами. И, 
как давно замечено, именно это обеспечивает отличные 
результаты по восстановлению пациентов...» (из книги, 
выпущенной к 50-летию «Липовки»).

Имея опыт санэпидемработы, опыт врача скорой по-
мощи Евгений Емельянович на посту руководителя Ли-
повской водолечебницы стремился к наилучшим резуль-
татам, для чего очень многому ему пришлось научиться. 
И он продолжал повышать квалификацию все долгие 
годы нахождения на посту главного врача. Более двух 
десятилетий своей жизни отдал Евгений Соловьев «Ли-
повке». Беззаветно и от всей души он вел коллектив свет-
лой дорогой помощи людям. К сожалению, в год 70-летия 
водолечебницы Евгений Емельянович ушел из жизни. 14 
июля 2023 года на фасаде «Липовки» в торжественной об-
становке была открыта мемориальная доска памяти этого 
чудесного Человека, Врача и Руководителя…

Вечная память ему от коллег и благодарных пациен-
тов!

С декабря 2013 года по октябрь 2018 года главным 
врачом ГАУЗ СО «ОСБМР «Липовка» назначен Тимо-
фей Сергеевич Семенихин. Благодаря профессионализ-
му и инициативности медика, при поддержке коллектива 
больница расширила возможности восстановительного 
лечения пациентов, начала принимать активное участие 
в профилактике и лечении социально-значимых неин-
фекционных заболеваний. При финансовой поддержке 
Министерства здравоохранения Свердловской области, 
в соответствии с современными подходами и методам 
физической реабилитации, был проведён капитальный 
ремонт учреждения и улучшена материальная база: усо-
вершенствовано оснащение зала кинезиотерапии, каби-
нета логопеда, приобретено современное медицинское 
оборудование, в том числе реабилитационные тренажё-
ры с биологической обратной связью, организована до-
ступная среда для маломобильных пациентов. Эта работа 
позволила реализовать возможность получения пациен-
тами медицинской реабилитационной помощи по полису 
ОМС. 

Для повышения комфорта пациентов Тимофей Сер-
геевич продолжал благоустраивать территорию: была 
отремонтирована детская площадка, заменено асфаль-
товое покрытие подъезда к парадному входу, выполнен 
капитальный ремонт крыльца главного входа, установлен 
пандус для передвижения маломобильных пациентов. 

В конце 2018 года главным врачом «Липовки» 
становится Андрей Петрович Харочкин. Грамотный 
специалист и руководитель, он старался сделать под-
ведомственное ему учреждение лучше, предпринимая 
для этого все возможные шаги. На его долю выпало ру-
ководить больницей в сложное для всех медучреждений 
время пандемии COVID-19. Он выдержал это испытание, 
сохранил здоровье сотрудников, которые под его руко-
водством помогали людям справиться со смертельно 
опасной инфекцией и её последствиями. 

27 лет – с апреля 1995 по апрель 2022 года – в 
должности заместителя главного врача по лечебной 
работе «Липовки» трудилась Надежда Афанасьевна 
Киселёва. Решение работать только в медицине Надежда 
Афанасьевна приняла еще в юном возрасте.  Свою трудо-
вую деятельность начала в качестве санитарки в медсан-
части №9. Затем было обучение в Кемеровском государ-

ственном медицинском институте, которое завершилось 
в 1978 году. Общий медицинский стаж заслуженного вра-
ча – более 40 лет. Из них 30 лет Надежда Афанасьевна за-
нимала руководящие должности, неся на своих хрупких 
плечах огромную ответственность перед сотрудниками 
и пациентами: трудилась главным врачом городской 
больницы №2, заместителем главного врача больницы 
«Липовка». За годы профессиональной деятельности 
Надежда Афанасьевна проявляла исключительно высо-
копрофессиональные качества: инициативность, прин-
ципиальность, ответственность, объективность, спра-
ведливость и дисциплину. Они гармонично сочетались с 
большим милосердием медика и состраданием к тем, кто 
был рядом.

Большое значение Надежда Афанасьевна уделяла 
подбору квалифицированных кадров, внедрению пере-
довых лечебных и профилактических технологий оказа-
ния помощи пациентам, необходимости постоянного по-
вышения знаний и навыков как своих, так и вверенного 
ей коллектива. Благодаря в том числе и Надежде Афана-
сьевне в практику больницы были внедрены новые мето-
ды восстановительной медицины, разработаны лечебно-
профилактические программы.

Заслуги руководителя были отмечены на самом вы-
соком уровне: Надежда Афанасьевна – «Отличник здра-
воохранения Российской Федерации», награждена По-
четными грамотами Министерства здравоохранения 
Свердловской области, Правительства Свердловской 
области, Министерства здравоохранения и социального 
развития Российской Федерации. 

Бок о бок с Надеждой Афанасьевной, помогая ей в 
профессиональной работе, более 40 лет на благо паци-
ентов и ради процветания здравницы проработала и 
главная медицинская сестра Нина Николаевна Мине-
ева. 

Будучи чутким наставником для молодых медсестёр, 
старалась чтобы, осваивая профессию, они прониклись к 
ней любовью и уважением, при этом оставались требо-
вательными к себе, как профессионалам. Доверяли друг 
другу и поддерживали в любой ситуации, не только на 
работе, но и в обычной жизни. 

Нина Николаевна говорила: «Липовка» для меня - это 
больше, чем работа. Это моя жизнь!» Сложно не согла-
ситься с этим, ведь дело, которому ты отдаёшь столько 
лет своей жизни, навсегда остаётся в твоём сердце. 

Рабочий стаж Нины Николаевны Минеевой и Надеж-
ды Афанасьевны Кисёлевой составляет более 80 лет, на 
протяжении которых они честно выполняли свой врачеб-
ный и медсестринский долг, подняв на ноги не одно по-
коление пациентов. Они по-настоящему преданы своему 
делу, преданы своему учреждению и своим пациентам. Их 
вклад в развитие «Липовки» невозможно переоценить! 

С 25 февраля 2022 года больница «Липовка» полу-
чила новый толчок для развития – главным врачом 
была назначена Ирена Йонасовна Базите – опытный 
управленец, она многие годы принимала участие в ста-
новлении больницы и как никто другой понимала важ-
ность направления «Восстановительная медицина». 

Окончание на с.8
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Профессиональную деятельность Ирена Йонасовна 
начала сразу после получения диплома Свердловского 
государственного мединститута в 1989 году, окончив его 
по специальности «Гигиена, санитария, эпидемиология». 
Прошла путь от врача-эпидемиолога в Санэпидслужбе до 
заместителя главного врача в Режевской ЦРБ. При этом 
с 2001 по 2012 год Ирена Йонасовна работала в больнице 
«Липовка» врачом-эпидемиологом по внешнему совмести-
тельству, принимала участие в развитии больницы.

Многолетний опыт руководителя был отмечен на самом 
высоком уровне − в 2010 году Ирену Йонасовну пригласили 
на работу в Министерство здравоохранения Свердловской 
области, где более десяти лет медик занималась совер-
шенствованием работы отдельных направлений системы 
здравоохранения региона, сначала в должности главного 
специалиста-эпидемиолога отдела организации первич-
ной медицинской помощи, затем в должности заместителя 
и уже начальника своего отдела. В 2018 году Ирена Йона-
совна была назначена заместителем министра здравоох-
ранения региона. За заслуги в области здравоохранения и 
многолетний добросовестный труд Ирена Йонасовна не-
однократно награждалась Почетной грамотой министер-
ства здравоохранения Свердловской области, Почетной 
грамотой Правительства Свердловской области, Почетной 
грамотой Министерства здравоохранения Российской Фе-
дерации. В 2018 году награждена Благословенной грамотой 
Главы Екатеринбургской Митрополии. 

Ирена Базите: «В год 70-летия нашей больницы мы мо-
жем оценить, какая огромная работа была проделана для 
её развития. Это удивительное место привлекает самых 
талантливых специалистов: управленцев, врачей, меди-
цинских сестёр, административный и технический персо-
нал. «Липовка» оставляет тёплый след в сердце каждого со-
трудника, а они, в свою очередь вкладывают в становление 
учреждения частицу своей души». 

Коллектив «Липовки» сегодня – это около 280 сотруд-
ников: 23 врача, 63 медицинских сестёр и братьев, инструк-
торов-методистов, 196 сотрудников немедицинских спе-
циальностей, каждый из которых вносит весомый вклад в 
организацию работы больницы на самом высоком профес-
сиональном уровне. 

Сотрудники «Липовки» работают как единый организм, 
отличаются своим дружелюбием и трепетным отношением 
к здоровью пациентов. 

Успешная деятельность «Липовки» была бы невозможна 

без квалифицированных медицинских специалистов, от-
зывчивых и всегда готовых помочь как руководителю, так и 
пациентам.

Насонова Людмила Михайловна, заместитель глав-
ного врача по лечебной работе с апреля 2022 года, 
опытный врач-невролог, врач-физиотерапевт, врач фи-
зической и реабилитационной медицины, в здравнице 
работает с июля 1996 года. 

Фильченко Ольга Вячеславовна, заведующая от-
делением «Мать и дитя» с декабря 2010 года, врач-
педиатр, врач-физиотерапевт, врач физической и ре-
абилитационной медицины, врач функциональной 
диагностики,в «Липовке» - с сентября 1997 года.

Киселёва Анна Юрьевна, заведующая физиоте-
рапевтическим отделением с января 2010 года года, 
врач-рефлексотерапевт, врач-физиотерапевт, врач-
реабилитолог, стаж работы в «Липовке» с августа 1996 
года.

Антяскина Елена Васильевна, заведующая отделе-
нием медицинской реабилитации для пациентов с на-
рушением функции периферической нервной системы 
и опорно-двигательного аппарата, врач травматолог-
ортопед, врач физической и реабилитационной меди-
цины, общий стаж более 32 лет.

Хохлова Жанна Анатольевна, заведующая отделе-
нием медицинской реабилитации, в «Липовке» с апреля 
2023г.

Воронова Елена Вячеславовна, главная медицин-
ская сестра с июня 2012 года, работает в здравнице с 
января 1993 года. 

Минеева Алевтина Викторовна, старшая медицин-
ская сестра бальнеологического отделения с декабря 
2003 года, работает с августа 1978 года.

Петровых Татьяна Афанасьевна, старшая медицин-
ская сестра неврологического отделения с июня 1998 
года, работает с августа 1988 года. 

Минеева Любовь Николаевна, старшая медицин-
ская сестра амбулаторно-поликлинического отделения 
с августа 2014 года, работает с августа 1992 года. 

Ощепкова Наталья Владимировна, старшая меди-
цинская сестра терапевтического отделения с января 
2013 года, работает с июля 1993 года. 

Время идёт, а вместе с ним в ногу шагает и «Липовка»: 
обновляется в соответствии с требованиями современных 
течений, которые безостановочно стремятся к улучшению 
качества жизни и здоровья людей.

Ольга Романчева

Сотрудники Свердловского филиала АО «ЭнергосбыТ Плюс» подвели итоги акции «Осенний марафон». В ней участвовали более 107,7 тысячи клиентов – физических 
лиц. За два месяца акции энергетики списали 24 млн рублей пеней.

Акция «Осенний марафон» проходила на Урале с 1 сентября по 31 октября 2023 года. Главное условие акции — погасить задолженность перед компанией за комму-
нальные услуги и заполнить анкету. Участником «Осеннего марафона» мог стать любой житель области, являющийся клиентом Свердловского филиала компании.

О задолженности клиенты «ЭнергосбыТ Плюс» могут узнать в мобильном приложении «ЭнергосбыТ+», в личном кабинете и на сайте www.ekb.esplus.ru в разделе 
онлайн-сервисы «Узнать задолженность».

Оплатить долги клиенты «ЭнергосбыТ Плюс» могут как в офисах компании, так и дистанционно любым из удобных способов: через личный кабинет клиента на сай-
те компании www.ekb.esplus.ru; в мобильном приложении «ЭнергосбыТ+», доступном в Play Маркет и App Store; через раздел «Онлайн-сервисы» без регистрации на сайте 
www.ekb.esplus.ru. Подробные условия акции были размещены на сайте компании в разделе «Акции для клиентов», также их можно было узнать по телефону контакт-
центра 8 (800) 700-10-32 и в офисах компании.

Пресс-служба «ЭнергосбыТ Плюс»
Реклама

Более 24 млн рублей пеней списали уральские энергетики участникам акции «Осенний марафон»
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В городе Реж в пункте кратковременного содержания безнадзорных животных находятся собаки и кошки, готовые обрести дом и любящих хозяев. Животные прошли вете-
ринарный карантин, поставлены необходимые прививки. Есть  щенки и котята, возраст от 1 месяца до года.  Если Вы хотите обрести друга и надёжного охранника, зво-
ните по телефону 8-912-674-23-28. Мы можем доставить вам понравившееся животное. Уважаемые режевляне, если у вас есть возможность помочь кормом для животных, 
то мы с радостью примем крупы (кроме перловой - ее собакам нельзя), макаронные изделия, кости, лапки кур, хлеб, сухари, сухой корм. Заранее огромное всем спасибо.
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Отделение СФР по Свердловской 
о б л а с т и  и н ф о р м и р у е т

Граждане, которым уже назначена досроч-
ная страховая пенсия, а также которым испол-
нилось 55 лет (для женщин) или 60 лет (для 
мужчин), могут обратиться с заявлением о на-
значении накопительной пенсии и других вы-
плат за счет средств пенсионных накоплений 
в НПФ или Социальный фонд России (в зависи-
мости от того, где формируются их пенсионные 
накопления). 

Напомним, что существует несколько видов 
выплат за счет средств пенсионных накоплений 
в зависимости от их размера:

- единовременная выплата - все пенсион-
ные накопления выплачиваются единовре-
менно одной суммой в случае, если расчетный 
размер накопительной пенсии составляет 5% и 
менее по отношению к сумме размера страхо-

вой пенсии с учетом фиксированной выплаты и 
размера накопительной пенсии, рассчитанной 
по состоянию на день ее назначения;

- накопительная пенсия (пожизненно) - 
устанавливается, если расчетный размер на-
копительной пенсии составляет более 5% по 
отношению к сумме размера страховой пенсии 
по старости с учетом фиксированной выплаты и 
размера накопительной пенсии, рассчитанной 
по состоянию на день ее назначения. В 2023 
году ее размер рассчитывается исходя из ожи-
даемого периода выплаты пенсии - 264 месяца;

- срочная пенсионная выплата - выплачива-
ется участникам Программы государственного 
софинансирования пенсии и гражданам, на-
правившим средства материнского семейного 
капитала на формирование накопительной 

пенсии. Продолжительность срочной выплаты 
определяет сам гражданин, но она не может 
быть меньше 10 лет. 

Узнать, где находятся пенсионные нако-
пления, гражданин может в личном кабинете 
на сайте Социального фонда России в разделе 
«Индивидуальный лицевой счет» или на порта-
ле госуслуг, заказав справку (выписку) о состоя-
нии индивидуального лицевого счета. В заклю-
чительном разделе справки (выписки) указана 
информация о страховщике и сумме средств 
пенсионных накоплений, учтенных в индиви-
дуальном лицевом счете застрахованного лица.

Важно отметить, что если страховщиком яв-
ляется негосударственный пенсионный фонд, 
то за назначением выплат следует обращаться 
в этот НПФ.

Если страховщиком является СФР, то обра-
титься с заявлением об установлении соответ-
ствующей выплаты удобно через личный ка-
бинет на сайте Социального фонда России или 
портал госуслуг.

Более подробную информацию о назначе-
нии накопительной пенсии и других выплат за 
счет средств пенсионных накоплений можно 
получить:

- на сайте Социального фонда России в раз-
деле меню «Гражданам» - «Трудоспособному на-
селению» - «Накопительная пенсия»;

- по телефону Единого контакт-центра 
8-800-100-00-01 (для лиц, проживающих на тер-
ритории РФ, звонок бесплатный). 

Женщинам, родившим пять и более детей и 
воспитавшим их до достижения возраста 8 лет, 
страховая пенсия по старости назначается в 50 
лет. 

Многодетные мамы с тремя и четырьмя 
детьми, воспитавшие их до восьмилетнего воз-
раста, также имеют право досрочного выхода 
на пенсию.

Досрочный выход на пенсию определяется 
по отношению к окончательному пенсионному 
возрасту для женщин - 60 лет, а не к переходно-
му (начиная от 56 лет).

Если у женщины трое детей, она сможет 
выйти на пенсию в 57 лет, то есть на три года 
раньше нового общеустановленного пенсион-

ного возраста. Если у женщины четверо детей 
- в 56 лет, то есть на четыре года раньше нового 
общеустановленного пенсионного возраста.

Право досрочного выхода на пенсию в 2023 
году имеют женщины 1966 года рождения, име-
ющие троих детей, а также женщины 1967 года 
рождения, имеющие четверых детей.

В 2024 году право досрочного выхода на 
пенсию появится у женщин 1967 года рожде-
ния, имеющих троих детей, а также женщин 
1968 года рождения, имеющих четверых детей.

Обязательным условием для назначения 
досрочной пенсии перечисленных категорий 
женщин является отсутствие в отношении де-
тей факта лишения родительских прав либо от-

мены усыновления. Также необходимо наличие 
на момент назначения пенсии не менее 15 лет 
страхового стажа и не менее 30 пенсионных ко-
эффициентов (с учетом переходных положений 
в 2023 году - 25,8, в 2024 году - 28,2).

Обращаем внимание, что в подсчет 15 лет 
страхового стажа для определения права на 
пенсию наравне с периодами работы включа-
ются периоды ухода за каждым ребенком до 
достижения им возраста полутора лет, но не 
более шести лет в общей сложности, если им 
предшествовали и (или) за ними следовали пе-
риоды работы и (или) иной деятельности неза-
висимо от их продолжительности.

Обратиться с заявлением для оформления 

досрочной пенсии можно в любой территори-
альный орган СФР - через интернет (в личном 
кабинете на сайте Социального фонда России 
или на портале госуслуг), по почте, через рабо-
тодателя, а также через МФЦ. 

Дополнительная информация о досрочном 
назначении пенсии многодетным мамам до-
ступна на сайте Социального фонда России в 
разделе «Что нужно знать о пенсионной систе-
ме» - «Новые основания для досрочного выхода 
на пенсию». 

Консультацию можно получить по теле-
фону Единого контакт-центра 8-800-100-00-01 
(для лиц, проживающих на территории РФ, 
звонок бесплатный). 

Социальный фонд в октябре оформил 
200-милионный листок временной не-
трудоспособности в электронной форме. 
Юбилейный больничный выписали в од-
ной из районных больниц Свердловской 
области. Полный переход на электронные 
листки в России произошел с 2022 года. 
Благодаря им взаимодействие между па-
циентами, врачами и работодателями ста-
ло проще и быстрее.

Компании получают данные о боль-
ничных листах в цифровом виде, что сни-

жает объем бумажной работы и вероят-
ность сделать ошибку при заполнении 
сведений. Работники в свою очередь 
получают выплаты по нетрудоспособно-
сти без обращений и подачи каких-либо 
документов. После того как медицинская 
организация закрывает больничный, а в 
Социальный фонд приходят необходимые 
сведения, пособие назначается в течение 
10 дней.

Переход на электронный формат так-
же предоставил работникам постоянный 

доступ к информации о больничных вы-
платах. Соответствующие данные теперь 
всегда доступны в личном кабинете на 
портале госуслуг. Здесь легко отслеживать 
сведения об открытии больничного листа, 
его продлении, закрытии, размере и про-
чей информации.

Цифровой формат, помимо этого, по-
способствовал отказу от справок о зар-
плате для расчета больничных выплат. С 
2023 года организации могут не выдавать 
такой документ, а работники могут не 

представлять его по новому месту работы. 
Социальный фонд получает все необходи-
мые сведения из Федеральной налоговой 
службы. В результате из медицинских ор-
ганизаций приходят данные о закрытии 
больничного, из ФНС - данные о зарплате, 
после чего фонд может рассчитать посо-
бие по временной нетрудоспособности, 
чтобы напрямую без участия работодате-
ля перечислить денежные средства.
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И это так правильно сказано, что лучше не придумаешь. 
В конце ноября, и это уже стало традицией, мы будем отме-
чать День матери. И кому мы еще должны быть благодарны, 
как не ей. Она дает жизнь, оберегает, следит, чтобы в судьбе 
поменьше было огорчений, неувязок, готовит человека к 
настоящей жизни. 

И мне хочется поведать об одной из таких женщин. Это 
- Людмила Сергеевна Малыгина. Родилась она в Башкирии, 
но малой родиной считает наш край, так как трехгодова-

лой малышкой ее привезли в п.Костоусово. Мама - Наталья 
Петровна - была домохозяйкой, такая приветливая была, 
кроткая, сколько ее помню, всегда с улыбочкой на лице - и 
доброта светилась у нее в глазах. Эти качества характера 
передались и дочери. Отец - Сергей Дмитриевич - был чело-
веком серьезным, ярым приверженцем КПРФ, им и остался 
до последних дней своей жизни. В семье Сергея Дмитрие-
вича и Натальи Петровны было пятеро детей: две дочери и 
три сына. Все они работали, трудились на благо Отчизны. Их 
объединяло взаимопонимание, взаимовыручка. Это у них 
от родителей, что очень похвально. 

Люда, окончив костоусовскую начальную школу, учи-
лась в старших классах в школе №46. А это - в четырех ки-
лометрах от Костоусово через лес - туда и обратно. Тропка 
была проторена. Ходили пешком, и никто не сетовал, не 
вздыхал и не охал. А сейчас без школьного автобуса не мыс-
лят добраться до школы. Не то поколение. Что значит идти 
пешком, да еще с одноклассниками, да еще кто-то несет 
твой портфель, да посмотрит по-особенному? Обсуждение 
новостей и секретов по дороге в школу… А потом - школа 
Режа, а там класс воспитателей и после школы работой обе-
спечена. 

Но жизнь ставит свои приоритеты и заставляет под-
чиняться! В Костоусово Люда встретила паренька Веню и 
влюбилась. Были, конечно, тайные свидания, встречи, об-
нимашки. Погуляли, но все хорошее быстро заканчивается. 
Проводила возлюбленного в армию, обещала ждать. Вроде 
бы распрощались. И сердце подсказывало сменить работу. 
Устроилась проводницей поезда Свердловск-Москва. Про-
езжая город Киров, где служил суженный, сообщила ему, и 
они встретились. Два сердечка объединились. Вот это лю-
бовь! После службы Веню потянуло на Родину, и Люде ни-
чего не оставалось, как поспешить за своим милым к его 
родителям. 

И Костоусово манило, и вот они уже на Урале, в поселке 
Озерный. Ну а что долго думать? Решили и все. Вениамин 
работал в строительной бригаде, а Люда завхозом в школе. 

Она умела поставить работу. Спокойная, уравновешенная, 
самостоятельная. С ней не было проблем, она знала свою 
работу и выполняла ее ответственно. Но, по семейным об-
стоятельствам, пришлось работу оставить. Людмила - спра-
ведливая, отчаянная, потому как росла среди мальчишек, 
но с большой душой, умеет добиваться своего. Получилась 
хорошая мама, отличная хозяйка. В квартире у нее всегда 
чистота, порядок и уют. Сказывается закалка с детства. И у 
них в семье четверо детей, что еще ждет, кто знает? Дай Бог. 

Старший сын Гера отдавал воинский долг в Чечне, позже 
его не стало. Володя живет в Реже, самостоятельный, наве-
щает маму, помогает ей. Сергей живет с мамой, он - ее вер-
ный помощник, страж. Придомовая территория у них всегда 
в идеальном порядке, на грядках ни единой соринки, все на 
своем месте. И это его заслуга. Младший Денис выстроил 
себе дом, двое детей, живут рядом. Все дети - труженики. 
Это заложено в них с детства родителями. Всем желаем здо-
ровья и семейного благополучия. 

Людмила Сергеевна - инвалид 3 группы, часто болеет. Но 
каждый день совершает прогулки, спешит на променад, но 
только с остановками на небольшой отдых на скамеечках, 
и это помогает ей сохранять жизненный тонус. В сентябре 
дети определили ее на лечение в госпиталь.

Людмила активна, посещает все проводимые в поселке 
мероприятия. И напоминает свою маму - бабу Наташу - сво-
ей улыбкой. 

В канун праздника поздравляем от всей души Людмилу 
Сергеевну и желаем ей всего самого доброго!

Пусть каждый день, что отвела судьба, 
Приносит радость с солнечным восходом,
И светит Вам счастливая звезда, 
Храня от бед и жизненной невзгоды!

С.Апоник

В преддверии Дня народного единства сотрудники войск национальной гвардии Россий-

ской Федерации посетили детский сад «Аленький цветочек» в г.Реже. Маленьким воспитан-

никам рассказали историю возникновения праздника и пояснили его значение для страны. С 

детьми были проведены весёлые викторины и увлекательные беседы о победе над врагами. 

Затем бойцы Росгвардии показали детям свою экипировку, которая была немедленно «за-

хвачена» и одета на каждого ребёнка. Дошкольники с удовольствием примеряли снаряжение 

Росгвардейцев и позировали в нем для фотографий.  Все хотели почувствовать себя насто-

ящими Рогвардейцами. 

- Такие встречи традиционны и взаимовыгодны для всех. Для детей - это воспитание 

любви к Родине, малой родине, семье, друзьям.  Также вспомнили про флаг России. Удивило, 

что дети знают не только цвета флага, но и значение каждого цвета! Это и есть патри-

отическое воспитание согласно их возраста. Сотрудники Росгвардии в свою очередь полу-

чают заряд положительных эмоций на весь день, – отметила психолог группы кадров ОВО 

по Режевскому району Марина Дегтяренко.

В завершение встречи сотрудники Росгвардии напомнили воспитанникам детского 

сада о правилах безопасности и правильном поведении в различных ситуациях.



Общественные организации пытаются 
привлечь внимание к проблемам незря-
чих, интегрировать их в общество, призы-
вают общество задуматься о проблемах, с 
которыми ежегодно, ежечасно сталкива-
ются инвалиды по зрению, нуждающиеся 

в самой простой поддержке. Так прошло 
совместное мероприятие в РДИ - конкурс 
чтецов «Живое слово».

Поэзия является одним из важнейших 
видов искусства. Одни источники утверж-
дают, что поэзия появилась в первые в 

1500-1000 лет до н.э., другие, что намно-
го раньше, просто появилась необходи-
мость сохранения и передачи историй 
доисторических и древних обществ. Соз-
дана была, чтобы делиться чувствами и 
передавать свои эмоции. 

Помогала человеку формироваться 
как личности, выполняя душевные за-
просы. Причем поэзия на тысячелетия 
древнее прозы. Поэзия (с греч.- «творче-
ство», сотворение) – особый способ орга-
низации речи, словесное художественное 
творчество, преимущественно, стихот-
ворное. 

Поэзия разделяется на лирическую, 
юмористическую, драматическую, эпи-
ческую, политическую и повествователь-
ную. Одним из первых поэтов считают Ах-
рилоха жившего (689/680 г. до н.э.) сына 
местного аристократа. Ахрилох был на 
острове Парос (Греция) жрецом Демитры. 

В  описании весомого для Екатеринбурга и региона со-
бытия написано было следующее: «В Столице Среднего 
Урала открылся Центр развития Демидовских террито-
рий. Это событие празднуется с размахом, в том числе, в 
честь него проходит Широкая Демидовская ярмарка. Свои 
уникальные изделия, традиционные блюда с уральским ак-
центом и натуральные средства для укрепления здоровья 
на основе даров природы представили мастера народных 
промыслов и ремёсел Свердловской области. А творческие 
коллективы из сёл и городов региона создали душевную ат-
мосферу праздника». 

Одним из творческих коллективов, выступившим на 
второй день мероприятия, стал коллектив Останинского на-
родного хора во главе с его руководителем Т.Бегян. Вместе 
с нами на этот праздник отправился фольклорный детский 
коллектив Режевской школы искусств «Реченька» со своим 
руководителем А.Щапиной.

Скажу сразу, что эти два заслуженных коллектива до-
стойно представили свой родной город на областном уров-
не. 

Ярмарка начала работу во внутреннем дворе Историко-
культурного центра развития Демидовских территорий (ул.
Карла Либкнехта, 2), который расположен рядом с центром 
Высоцкий, но в связи с непогодой для нее был развернут 
шатёр, в котором нам и пришлось выступать. По периметру 
во временном помещении размещены столы с представ-
ленными на них произведениями исконных уральских ре-
месел. Это резьба по дереву, урало-сибирская роспись, пле-
тение из ивовой лозы, лоскутной шитье, тагильская лаковая 
роспись по металлу, береста, вышивка и традиционный 
костюм -   адаптированные под современность традицион-
ные кокошники (женские головные уборы), - тематические 
сувениры и продукция уральских фермеров. А импровизи-
рованная сцена – прямо в центре этого многообразия.

Прежде чем мы приступили к выступлению, нас при-
гласили переодеться в помещение только вчера открытого 
центра, где мы посмотрели экспозицию «Дорогой Деми-
довых, Урал». Там представлены произведения живописи 
и скульптуры, библиотека, сувенирная продукция и кни-
ги Демидовской тематики. Там же узнали, что на открытии 
присутствовала международная делегация во главе с Пре-
зидентом Международного Демидовского фонда Росселем 
Эдуардом Эргартовичем, в составе которой также были 
наследники династии Демидовых из-за рубежа, предста-

вители крупнейших музейных институций из семи стран 
(Россия, Великобритания, США, Греция, Италия, Финляндия, 
Франция). Во дворе, украшенном в деревенском старинном 
стиле, пыхтели три настоящих больших самовара, один из 
которых - знаменитый Ирбитский, привезенный на настоя-
щем мотоцикле «Урал». Чаем и сушками угощали совершен-
но бесплатно одетые в русские костюмы девушка и парень.

Наше выступление было не просто пением, а рассказом 
о родном хоре, который вот уже 20 лет является Народ-
ным. Представляла номера заведующая Останинским ДК 
С.Колмакова. Хор, как всегда с задором, исполнил семь пе-
сен, вокальная группа «Селяночка», солисты С.Загородных, 
Л.Рабчук, Г.Колмакова, А.Щеголева подарили зрителям свои 
номера , которые были высоко оценены присутствующими.  
Ведь участникам ярмарки было с чем сравнивать: они вчера 
тоже были здесь и смотрели выступления, но наши понра-
вились им веселостью, разнообразием и профессионализ-
мом. Наши юные артисты не только пели русские народные 
песни и танцевали, но и помогли выступить нашему «деду 
Орлу» Р.Колмакову, который вместе с супругой показывал 
всем собравшимся молодецкие забавы и старинные игры.

Вот на таком замечательном мероприятии побывали са-
модеятельные артисты села Останино, поддержав развитие  
национального туристического «Демидовского маршрута». 
Мы надеемся на дальнейшее сотрудничество с Историко-
культурным центром развития Демидовских территорий, 
ведь мы – коренные уральцы.

Г.Колмакова

ÐÅÊËÀÌÐÅÊËÀÌÐÅÊËÀÌÀ

С 15 октября по 15 ноября во всем мире отмечают месяч-
ник «Белой трости». В прошлом веке, в 1950-1960 г.г. амери-
канские активисты федерации слепых развернули широкую 
кампанию по разъяснению проблем инвалидов среди амери-
канского общества. В СССР это переняли в 1987 году. И по се-
годняшний день «Белая трость» не теряет своей актуаль-
ности и является одним из путей решения проблем равного 
участия инвалидов по зрению во всех аспектах жизни общества. 



Потом стал воином, много скитался и по-
гиб в одном из боев. Архилох писал о любви, 
о сражениях, о солдатском быте, о себе, как 
о воине и поэте в одном лице. Он исполь-
зовал разные жанры (элегии, басни, гимны, 
ямбы – язвительные стихи).

Поэзия эмоционально обогащает чело-
века, воспитывает его духовный мир, влияет 
на выбор нравственных ориентиров. Стихи 
и песни – это уникальная возможность раз-
вивать фантазию и абстрактное мышление. 
Для детей поэзия – это познание того, что 
еще не видели никогда, а порой о том, что 
увидеть вообще невозможно, можно только 
нарисовать в своем воображении.

27 октября в Режевском доме интернате 
для престарелых и инвалидов состоялась 
мероприятие под названием «Живое сло-
во». Активные читатели филиала Свердлов-
ской областной библиотеки для незрячих 
и слабовидящих им.Д.Н.Мамина-Сибиряка, 
проживающие в доме-интернате и не рав-
нодушные к поэзии, ценящие те чувства, 
которые она способна передать, приняли 
участие в конкурсе. Чтецы исполняли про-
изведения разных авторов - от шуточных, 
коротких до более серьезных, заставляю-
щих задуматься. Некоторые читали произ-
ведения собственного сочинения. 

В конкурсе было заявлено десять участ-
ников, преимущественно, с нарушением 
зрения. Все участники читали хорошо, мож-

но даже сказать - отлично. Особенно отли-
чились Бармин Александр, он очень трепет-
но читал письмо Онегина к Татьяне. Латыпов 
Равиль читал серьезное произведение Лер-
монтова «Барс». Иванова Наталья читала 
стихи собственного сочинения, а в музы-
кальных паузах прекрасно пела. Смольни-
кова Ирина прочитала стихи, написанные ее 
молодым человеком Александром Клено-
вым. Тюленева Светлана прочитала стихот-
ворение венгерского национального поэта 
Шандара Петюхи (Александр Петрович) в 

переводе Б.Пастернака «Осень вновь». Бла-
годарные зрители дарили аплодисменты и 
кричали «Браво»!

Наш путь во тьме, но только к свету.
Наш путь вперед и только вверх,
Все разбре лися мы по свету, 
Не сосчитаешь ты нас всех.
Мы - все друзья, создания Бога!
Мы просто странники судьбы
Лишь пообщавшись, вы немного 
Поймете, может, кто же мы.
Понять нас полностью не стоит,

Ведь мир по-разному для нас:
Он вам в глаза картинки строит,
Но будет музыкой для нас.
Поймешь сейчас, а может позже,
Потом хоть плачь, а хоть кричи.
Поверь ты мне,
Мы - люди тоже.
Просто идущие в ночи. 
Автор Александр Кленов. 

Библиотекарь ГБУК СО СОСБНС 
им.Д.Н.Мамина-Сибиряка

 филиал г.Реж Ю.Галиева

ÌÀÌÀÀ

 Спешите делать добрые дела,
Добро и людям, и зверью приятно,
Какой бы страшной, скучной жизнь была,
Без доброты, ну просто – мука, кабала,
И это каждому из нас понятно!
Только пролетел голубем по Свердловской области ме-

сячник пенсионеров, а, глядь, и промчался другой – месячник 
мудрых людей, людей «золотого возраста». Годы неумолимо 
бегут, не спрашивая нас: «А надо ли?» И вот 1 октября! По 
традиции, все нарядно одетые, мы собрались в уютном зале 
Центра культуры и искусств. Поздравления и выступления 
артистов, замечательные ведущие. Что еще надо для счастья?

Начало положено. И опять суета, волнение, приятные 
заботы в обществе инвалидов. Разработан особый план и - 
поехали… Посещая музей, мы вновь окунулись в прошлое. 
В Центральной библиотеке нас тоже никогда не забывают, 
у нас продолжение веселых уроков. В расписании история, 
зоология, пение. Все собрались, но были и опоздавшие. Пер-
вый урок серьезный – история. Учительница всем известна, 
это Людмила Яковлевна Соскова, она подготовила такой ин-
тересный, захватывающий материал по теме «Режу – 250». 
Речь, конечно, о нашем любимом городе. Вместе с ней мы 
совершили прогулку по улочкам старого города, а раньше 
он назывался «Режевской завод». Узнали, как они раньше 
именовались, какой тематики придерживались при даче на-
звания улицы. Озвучили и такие улицы, каких мы и не слыхи-
вали: Виноградная, Малиновая. Всего в Реже 188 улиц! Очень 
познавательный урок. 

После переменки начался урок зоологии. Смотрели муль-
тфильмы с заданием, в которых герои – животные. Какие че-
ловеческие качества присущи героям? В основном отвечали 
правильно. А что поделаешь? Славятся мудростью наши учи-
теля, что и подтверждается практикой. Дома как-то на муль-
тики не тянет, если только с внуками. 

Вот и урок пения подошел, ура, дождались! Я помню. 
были самые любимые предметы - рисование и пение. Вспом-
нили и нотную грамоту. Оказывается, не забыли. Занятие на-
чалось с распевки перед хоровым пением. Для песенного 
урока задания были разные: по слову подобрать песню и ис-
полнить куплет, по фразам определить название песни и про-
петь, продолжить начатую песню. Некоторые ученики даже 
умудрились получить «пятерки». 

Было очень здорово! Вокруг царили веселье, задор, все 
были на позитиве. Я надеюсь, что все уроки удались. Спасибо 
всем учителям, что вернули нас в прекрасное прошлое, хоть 
и на короткое время. В то наше, родное детство! И обязатель-
но - чай с вкусняшками, обсуждение уроков и своих проблем.

30 сентября праздник под названием «Вера, надежда, Лю-
бовь и их мать София». А мы решили немножечко расширить 
рамки и провели мероприятие «Что в имени твоем?», где уз-
нали, что означает твое имя, какие черты характера присущи 
герою, на кого можно положиться полностью, с кем можно 
пойти в разведку и он не подведет. Слушали, и сразу каждый 
отвечал, что принимает, а что нет. Многие соглашались. Пели 
песни, где встречаются мужские и женские имена. У нас пря-
мо такой славный хор получился! Были и солисты. Маргари-
та Владимировна Ташкинова тоже захотела стать учителем и 
провела мастер-класс по изготовлению «Вешалки с бабочка-
ми и листиками». Все было приготовлено заранее, каждому 
разложено все необходимое. Разобрались и начали… Это 
надо видеть, как каждый помогает друг другу, советует, как 
лучше. У всех получились шикарные поделки. Сфотографи-
ровались! Лица довольные, на душе гордость, ведь сделана 
эта невероятная красота своими руками! 

Такие уроки не проходят бесследно. Внимание, взаимо-
выручка, доброе отношение к окружающим. Спасибо всем, 
а главное – учителям. Чаепитие и общение стало нашей до-
брой традицией и неотъемлемой частью каждого нашего 
мероприятия! 

А после работы – все на отдых! В Центре «Доверие» хор 
«Околица» радовал зрителей своим выступлением! И наши 
подопечные тоже захотели отметить День пожилого челове-
ка. Столы накрыты, и гости в сборе – начинай! И начали! По-
здравления, конкурсы, игры, песни, танцы – это все нам нра-
вится. Музыка и танцы нас связала и надолго. 

Как же нам отстать? Люди «золотого возраста» следят за 
собой, хотят быть красивыми, привлекательными, чтобы на 
них обращали внимание. Да, пожалуйста, вот для вас «Салон 
красоты». Девочки, будущие мастера парикмахерского ис-
кусства, под неустанным вниманием Татьяны Александровны 
Гордеевой (их наставника) творят чудеса, делают всех обая-
тельными, веселыми и привлекательными. К зеркалу подхо-
дят красавицы и красавцы. Спасибо за добрые ручки нашим 
умничкам! До новых встреч!

И людей с ограниченными возможностями здоровья на 
6 участке не обошли вниманием.  Н.В.Кутакова вела большую 
работу, но приболела. Не каждый подопечный может прие-
хать в Реж, у кого ноги болят, у кого поясница, да мало ли что. 
Оповестили всех и собрались в «Ровеснике», где нас любезно 
встретили руководитель структурного подразделения МБУ 
ДО «ЦТР» Елена Викторовна Пинаева и педагог-организатор 
Наталья Анатольевна Чушева. Узнав, зачем я пожаловала, 
незамедлительно согласились встретить нас на своей тер-
ритории, да еще и провести развлекательное мероприятие. 
Отрадно, когда такие люди в стране есть! Мероприятие про-
шло в мире новых интерактивных технологий. Три команды, 
каждый телефон настроен на определенную волну. Вопрос 
на экране. А у них четыре варианта ответа. Выбирают, и он оз-
вучен. Команда «Вера» взяла лидерство с самого начала и до 
конца выстояла. Команды «Дружба и Орлята» делили между 
собой 2 и 3 места. Но, я думаю, что победила дружба. Борьба 
была серьезная, руководители поддерживали игроков, под-
бадривая замешкавшихся. На протяжении всей игры царила 
дружеская, теплая атмосфера. Главное, не место, а участие. 
Всем сотрудникам творческого центра «Ровесник» огромное 
спасибо за внимание и поддержку. Надеемся на дальнейшее 
сотрудничество. 

А после такой баталии нам предложили успокаивающий 
чай. Ольга Борисовна помогла определиться с посудой, ки-
пятком - и все замечательно! Так душевно все отнеслись к 
нам. К чаю нам приготовили безе, печенье с начинкой из дже-
ма. Мы в первый раз обратились к Светлане Бобровой (ИП 
«Золушка») за помощью. Вышла миловидная хозяйка заведе-
ния, выслушала и спросила: «Сколько вас будет человек?» И 
вот все готово! От души хочется ее поблагодарить за помощь! 
Доброта, подаренная другим, вернется к тебе!

Всем желаем благополучия, творческих успехов, внима-
ния со стороны родных, а главное – крепкого здоровья и ду-
шевной доброты!

Любите жизнь, как ни было бы трудно,
Любите жизнь, для жизни это нужно…
Любите жизнь, она – одно мгновенье…
За миг держись… И Бог вам даст терпенья!

С.Апоник
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13 НОЯБРЯ 
Луна в Скорпионе. Созидающий, рискующий, теплый, влаж-

ный, плодородный период. Посев в это время отличается бы-
строй всхожестью, развитой корневой системой, высокими 
и крепкими ветвями и стеблями, способными вынести самый 
обильный урожай. Луна в Скорпионе идеальна для роста и раз-
вития растений. Особенно хорошее время для посева и посадки 
лекарственных и пряных растений, а также овощных и ягодных 
культур, урожай которых планируется к долгосрочному хра-
нению. Также неплохое время для возделывания любых комнат-
ных цветов. Лунный Скорпион дает дополнительную защиту 
против разного рода заболеваний и вредителей. В это время 
благотворны полив, рыхление почвы, внесение органических удо-
брений и уничтожение вредителей. Применения химических удо-
брений в этот период лучше избегать. Не следует выкапывать 
луковицы цветов, так как корневая система в это время из-за 
избытка влаги чрезмерно подвержена гниению.

Убывающая Луна. При убывающей Луне (период от полнолу-
ния до новолуния) биополе растений и циркуляция соков направ-
лены от периферии к центру и сверху вниз. Существенно повы-
шается давление в корневой части, а так как она более ранима 
и от нее в первую очередь зависит жизнедеятельность всего 
растения, то любое, даже самое незначительное, повреждение 
корня в это время может привести к гибели всего растения. В 
период убывающей Луны наблюдается самый активный рост 
подземной части, в то время как процессы над землей несколь-
ко замедляются. Верхняя часть растений в это время менее за-
метно реагирует на повреждения. Для заготовки впрок лучше 
всего подходят сушка овощей, консервирование с термообра-
боткой, варка варений. При убывающей Луне осуществлять по-

лив нужно реже, так как растения потребляют гораздо меньше 
воды. Из подкормки следует применять только органическую и 
подкармливать лишь корневую систему.

Нисходящая Луна. Способствует развитию корневой систе-
мы. Самое идеальное время для посадок.

14 НОЯБРЯ 
Луна в Скорпионе (см. 13 ноября).
Новолуние. Этот промежуток времени состоит из трех 

дней: день до, день после и собственно новолуние. В эти дни не 
стоит заниматься посадками каких-либо растений и, чтобы 
избежать повреждения корневой системы, рыхлить почву вокруг 
них. За день до и на другой день после новолуния имеет смысл за-
няться прищипкой культур, удалять засохшие или заболевшие 
ветви и побеги. В день новолуния растения лучше вообще не 
беспокоить, чтобы не нарушать энергетический баланс. Допу-
стимы лишь полив и легкое разрыхление почвы после полива для 
улучшения дыхания корневой системы.

Нисходящая Луна. Способствует развитию корневой систе-
мы. Самое идеальное время для посадок.

15, 16 НОЯБРЯ
Луна в Стрельце. Устремленный, теплый, умеренно сухой, 

малоплодородный период. Лучше заняться комнатными цве-
тами (но имейте в виду, что они вырастут довольно хрупкими, 
нежными и привередливыми).

При обращении с острыми инструментами следует прояв-
лять осторожность и стараться не повредить растения.

Растущая Луна. Период между новолунием и полнолунием. 
Растущая Луна способствует улучшению циркуляции соков и 
жизненных сил растений. Активность биополя в это время на-
правлена снизу вверх и от центра к периферии. Верхняя часть 
растений развивается наиболее интенсивно, наращивая био-
массу. Это наилучшее время для проведения обрезаний, так 
новая поросль вырастает очень быстро. Главное - не переусерд-
ствовать, ибо растение может истечь соком, что приведет 
к его неминуемой гибели. Окулировка в период растущей Луны 
крайне нежелательна. Корневая система в это время практиче-
ски не реагирует на повреждения, однако ее восстановительные 
функции несколько занижены. Если пересадка пришлась на этот 
период, то растения нуждаются в постоянном контроле. Весь 
период растущей Луны растения нуждаются в большом количе-
стве воды и обильном поливе.

Восходящая Луна. Время развития надземной части расте-
ний. 

17, 18 НОЯБРЯ 
Луна в Козероге. Прочный, стойкий, умеренно холодный, уме-

ренно сухой, плодородный. Удачное время для любых операций 
с любыми видами как плодово-овощных, так и цветочных рас-
тений. Посевы всходят хотя и несколько медленно, но довольно 
дружно, имеют развитую и крепкую корневую систему. Козерог 

наделяет растения хорошей выносливостью, стойкостью к за-
болеваниям, заморозкам, засухе, вредителям. 

Растущая Луна. Период между новолунием и полнолунием. 
Растущая Луна способствует улучшению циркуляции соков и 
жизненных сил растений. Активность биополя в это время на-
правлена снизу вверх и от центра к периферии. Верхняя часть 
растений развивается наиболее интенсивно, наращивая био-
массу. Это наилучшее время для проведения обрезаний, так 
новая поросль вырастает очень быстро. Главное - не переусерд-
ствовать, ибо растение может истечь соком, что приведет 
к его неминуемой гибели. Окулировка в период растущей Луны 
крайне нежелательна. Корневая система в это время практиче-
ски не реагирует на повреждения, однако ее восстановительные 
функции несколько занижены. Если пересадка пришлась на этот 
период, то растения нуждаются в постоянном контроле. Весь 
период растущей Луны растения нуждаются в большом количе-
стве воды и обильном поливе.

Восходящая Луна. Время развития надземной части расте-
ний. 

19 НОЯБРЯ 
Луна в Водолее. Холодный, сухой, бесплодный период. Нахож-

дение Луны в знаке Водолея считается самым неблагоприят-
ным периодом для роста и развития растений. Лучше избегать 
посева, посадки и пересадки, а ограничиться прищипыванием, 
пикировкой, прополкой, опрыскиванием от вредителей. Луна в 
Водолее благоволит селекционной работе по выведению новых 
сортов.

Растущая Луна. Период между новолунием и полнолунием. 
Растущая Луна способствует улучшению циркуляции соков и 
жизненных сил растений. Активность биополя в это время на-
правлена снизу вверх и от центра к периферии. Верхняя часть 
растений развивается наиболее интенсивно, наращивая био-
массу. Это наилучшее время для проведения обрезаний, так но-
вая поросль вырастает очень быстро. Главное - не переусерд-
ствовать, ибо растение может истечь соком, что приведет 
к его неминуемой гибели. Окулировка в период растущей Луны 
крайне нежелательна. Корневая система в это время практи-
чески не реагирует на повреждения, однако ее восстановитель-
ные функции несколько занижены. Если пересадка пришлась на 
этот период, то растения нуждаются в постоянном контро-
ле. Весь период растущей Луны растения нуждаются в боль-
шом количестве воды и обильном поливе.

Восходящая Луна. Время развития надземной части расте-
ний.



 На днях начальник ОМВД России по Режевскому рай-
ону Константин Владиславович Шуплецов провел беседу 
с сотрудниками АО «Сафьяновская медь», посвященную мо-
шенничеству.

 В ходе беседы полковник полиции рассказал собрав-
шимся о самых распространённых схемах мошеннических 
действий на территории Режевского городского округа и о 
том, как необходимо себя вести, чтобы не стать жертвой теле-
фонных аферистов.

 Особое внимание слушателей было акцентировано 
на мошенничестве под условным названием: «Безопасный 
счет». Человеку звонит якобы сотрудник службы безопас-
ности банка и сообщает о том, что, финансы гражданина на-
ходятся под угрозой списания, или о том, что на гражданина 
оформлен кредит и деньги могут быть потеряны, а чтобы их 
спасти, срочно необходимо их перевести. Затем напуганному 
гражданину сообщают якобы «безопасный счет» на который 
необходимо перевести деньги. Реквизиты счета могут просто 
диктовать в телефонном режиме или выслать на используе-
мый мессенджер.

 Не остался без внимания и вид мошенничества «Ваш 
родственник попал в ДТП». Требование по телефону денег за 

решение разного рода проблем, в том числе за возможность 
избежать наказания за противоправное деяние, является од-
ним из самых распространенных способов обмана. Звонить 
может как сам «родственник», так и человек, представляю-
щийся адвокатом или сотрудником правоохранительных 
органов. Причины могут называться разные: совершил ДТП, 
избил человека, задержан с наркотиками и т.д., но итог раз-
говора всегда одинаков – для «решения» вопроса требуется 
определенная сумма денег. Деньги просят передать либо ку-
рьеру, или перевести их на определенный счет.

 «Злоумышленники очень часто используют подмен-
ные номера, чтобы сбить с толку свою жертву и убедить 
в том, что звонят именно из той организации, сотрудни-
ками которой они представляются. Регулярно поступают 
звонки пожилым гражданам с сообщениями о родственни-
ках, якобы ставших виновниками дорожно-транспортных 
происшествий. Мошенники, называющие себя следовате-
лями, требуют от престарелых людей выплаты денег 
за непривлечение родных к уголовной ответственности, 
либо для компенсации морального ущерба пострадавшим. 
Никогда сотрудники полиции, представители других сило-
вых структур не будут звонить гражданам с такими тре-

бованиями. Это однозначно мошенники, нужно сразу пре-
кращать разговор и звонить своим родным и в полицию», 
- разъяснил полковник. 

В конце мероприятия Константин Владиславович об-
ратился к слушателям с просьбой ответственно подойти к 
проблеме мошенничества, напомнив, что жертвой обмана 
может стать каждый, нет ограничений по возрасту, статусу и 
профессии, и рекомендовал донести информацию до своих 
родных.
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 Представитель регионального Управ-
ления ФСБ Алина Казанцева и начальник 
пресс-службы ГУ МВД России по Свердлов-
ской области Валерий Горелых обратились 
к жителям Среднего Урала с совместным 
официальным заявлением. Поводом для 
этого стал резкий всплеск обмана граждан 
мошенниками под видом работников Феде-
ральной службы безопасности.

 «Излишняя доверчивость некоторых 
категорий людей, считающих, что беда 
может коснуться кого угодно, только не их 
самих, зачастую приводит к печальным по-
следствиям. Когда читаешь оперативные 
сводки полиции, не веришь своим глазам. 
Жертвами аферистов становятся доцен-
ты, профессоры и педагоги высших учебных 
заведений, пенсионеры, работники желез-
нодорожного транспорта, заводов, пред-

приятий и учреждений различных форм соб-
ственности. Проще перечислить тех, кто 
не сталкивался с мошенниками, а таковых 
практически нет, не смотря на предпри-
нимаемые профилактические меры. Скла-
дывается ощущение, что пока конкретный 
человек, в независимости от возраста, не 
потеряет собственные сбережения, он не 
чувствует опасности. А столкнувшись с на-
стойчивыми «гипнотизёрами», безропотно 
выполняет все команды липовых сыщиков, 
следователей или дознавателей ФСБ, дру-
гих силовых ведомств. И в итоге остается 
с огромными кредитными долгами, а иногда 
и без жилья. И самое ужасное заключается 
в том, что зачастую украденные у зако-
нопослушных уральцев деньги идут через 
посредников на финансирование бандеров-
цев», - рассказал полковник Горелых.

 Пресс-служба УФСБ России по Сверд-
ловской области акцентирует внимание на 
том, что силовики никогда не запрашива-
ют информацию о состоянии банковских 
счетов, не требуют проводить операции по 
переводу денег, не просят назвать номер 
карты и цифры на обратной стороне, и тем 
более никогда не задействуют граждан в 
расследовании уголовных дел по телефону.

ФСБ и полиция призывают соблюдать 
бдительность и помнить основные прави-
ла безопасности – игнорировать входящие 
звонки с незнакомых номеров, не доверять 
информации о каких-либо действиях по ва-
шей карте, полученной в телефонном раз-
говоре, не сообщать персональные данные 
чужим людей, кем бы они не представля-
лись. Только соблюдение таких элементар-
ных правил безопасности позволит снизить 

вероятность стать жертвой мошенников. 
«При малейшем подозрении того, что 

до вас дозвонился по телефону или в при по-
мощи различных мессенджеровлже-сотруд-
ник ФСБ, или вы получили письмо, якобы, от 
руководителей своего учреждения с сообще-
нием о том, что с вами свяжутся предста-
вители правоохранительных органов и им 
нужно помочь в спецоперации по изобличе-
нию матерых мошенников – не верьте ко-
варным «доброжелателям». Помните, что 
это своего рода «Троянский конь». Сначала 
вас убеждают, что заботятся о вас, а по-
том облапошивают до нитки. Необходимо 
сказать себе: «СТОП! ОПАСНОСТЬ!», прежде 
чем взять трубку с неизвестным номером», 
- резюмировали в совместном заявлении 
Валерий Горелых и Алина Казанцева.

По предварительным данным, 
02.11.2023 г. около 15 часов на 64 км ав-
тодороги «Екатеринбург-Реж-Алапаевск» 
водитель автомашины «Хендай Солярис» 
выбрал небезопасную скорость движения, 
не учел дорожные и метеорологические 
условия, вследствие чего не справился 
с управлением, допустил выезд на поло-
су встречного движения, где произошло 
столкновение с автомобилем «Хендай Со-
лярис».

В результате ДТП водитель и пассажир 
выехавшего на встречную полосу автомо-
биля погибли на месте происшествия. Во-
дитель и два несовершеннолетних пасса-
жира, девочки, 2012 г.р. и 2017 г.р., второй 
автомашины получили травмы различной 
степени тяжести, доставлены для оказания 
помощи в медицинские организации. В на-
стоящее время дети находятся в реанима-
ционном отделении Режевской больницы.

Установлено, что погибший водитель 
автомобиля «Хендай Солярис», мужчина, 
1971 г.р., имел стаж вождения 19 лет, к ад-
министративной ответственности за нару-
шения ПДД привлекался три раза. В 2019 
году был лишен права управления на 5 
месяцев по ч.3 ст.12.12 КоАП РФ. В насто-
ящее время срок лишения не окончен по 
причине невыполнения водителем требо-
вания, предусмотренного ст. 32.6 КоАП РФ 
(не прошёл проверку знаний ПДД). Состо-
яние водителя в момент ДТП установит на-
значенная сотрудниками полиции химико-
токсикологическая экпертиза.

Водитель второго автомобиля, женщи-
на, 1963 г.р., жительница г. Реж, водитель-
ский стаж управления которой составляет 
15 лет, за нарушение ПДД имеет 5 штрафов. 
По результатам проведенного освидетель-
ствования трезва.

Известно, что участники аварии были 
пристегнуты ремнями безопасности, млад-
ший ребенок перевозился в детском удер-
живающем устройстве, соответствующем 
весу и росту, устанавливается факт исполь-
зования ремня безопасности погибшим 
пассажиром, женщиной 1974 г.р. 

На месте столкновения инспекторами 
Госавтоинспекции выявлены недостатки 
зимнего содержания проезжей части. Об-
служивающей содержание автодороги ор-
ганизации выданы рекомендации по устра-
нению неудовлетворительных дорожных 
условий.

Госавтоинспекция напоминает, что при 
неблагоприятных погодных и дорожных 
условиях автомобилистам следует двигать-
ся на пониженной скорости, отказаться от 
резких маневров, опасных обгонов и пере-
строений, а также увеличить дистанцию и 
боковые интервалы до других транспорт-
ных средств.
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ОВЕН (21.03-20.04).
Лучше приостановить деловое общение и ак-
тивность. Возможно получение неприятного 
известия, искаженной или ненужной инфор-
мации. 

ТЕЛЕЦ (21.04-21.05).
Хорошо заняться хозяйственными, внутрен-
ними делами фирмы, обустройством офиса. 
Если другие аспекты этому не противоречат, 
Вы сможете сделать удачные покупки.

БЛИЗНЕЦЫ (22.05-21.06).
Вы повышенно восприимчивы к чувствам и 
интересам других людей, поэтому Вам удастся 
даже незлостная хитрость, пустячный обман. 
Но и сами будьте начеку.

РАК (22.06-22.07).
Ваше воображение и проницательность мо-
гут подсказать Вам оптимальный выход из лю-
бого трудного положения. Усиливаются твор-
ческие порывы, артистические способности.

ЛЕВ (23.07-23.08).
Займитесь составлением корреспонденции и 
ведением переговоров, обсуждением, конфе-
ренциями, составлением и подписанием важ-
ных документов и контрактов. 

ДЕВА (24.08-23.09).
Вероятно удачное решение хозяйствен-
ных или имущественных проблем, но по-
купку недвижимости лучше все же отло-
жить.

ВЕСЫ (24.09-23.10).
Появление идей и интересов, неоднозначный 
поворот в отношениях с коллегами и партне-
рами, деловые отношения с женщинами могут 
повернуться в романтическом направлении.

СКОРПИОН (24.10-22.11).
На всякий случай обойдите вопросы наслед-
ства, иначе ничего, кроме раздражения и 
обид, не получится. Вам не удастся уйти от не-
приятного серьезного разговора. 

СТРЕЛЕЦ (23.11-21.12).
Настроение может совсем опустится до нуля, 
если только Вы не встретите человека, обще-
ние с которым заставит Вас забыть о непри-
ятном. 

КОЗЕРОГ (22.12-20.01).
Уделите больше внимания детям, надолго не 
упускайте их из виду, чтобы не потерялись 
или не натворили бед. Но не принимайте все 
так близко к сердцу.

ВОДОЛЕЙ (21.01-19.02).
Не следует заниматься разработкой новых 
проектов. Успешной будет интеллектуальная 
и творческая деятельность, которая вдохно-
вит Вас новыми идеями.

РЫБЫ (20.02-20.03).
Велика вероятность того, что Вас попросят 
заплатить по старым счетам. После среды 
Ваше настроение изменится, Вы почувствуе-
те себя более собранно, дела пойдут лучше.
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Приз предоставляет ИП Анварзода А.Х.
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